

Contact: Ariel Gavilan
Claudia Gregory

Sobre Ruedas nombra al Jeep® Gladiator “Mejor Vehículo Todoterreno” en el Salón de Miami

November 1, 2019, MIAMI - El nuevo Jeep® Gladiator 2020 – la pickup mediana más capaz de la historia – ha sido nombrada “Mejor Vehículo Todoterreno” de 2019 por Sobre Ruedas, el programa radiofónico sobre autos en español líder en los Estados Unidos.

“El Jeep Gladiator es una pickup mediana que realmente destaca tanto en manejo en carretera como todoterreno, proporcionando un elevado nivel de versatilidad que satisface las necesidades de los conductores actuales,” señaló Jaime Flórez, director y presentador de Sobre Ruedas. “Ninguna otra pickup del mercado combina la experiencia única de manejar al aire libre con la capacidad de superar cualquier obstáculo en el camino, todo ello combinado en un paquete muy atractivo.”

La ceremonia de premios tuvo lugar en el Centro de Convenciones de Miami Beach como parte de las actividades incluidas en la 49 edición del Salón Internacional del Automóvil de Miami.

El comité ejecutivo de Sobre Ruedas fue responsable de generar las nominaciones, mientras que un panel de expertos de la industria automotriz escogió a los ganadores en 12 categorías básicas, además de otorgar el premio mayor, el “Vehículo del Año de Sobre Ruedas”.

Acerca del nuevo Jeep Gladiator 2020

El nuevo [Jeep Gladiator 2020](#) – la pickup mediana más capaz de la historia – construida sobre el rico patrimonio de las duras y confiables pickups de Jeep con una combinación inigualable de utilidad robusta, diseño auténtico de Jeep, libertad al aire libre, funcionalidad y versatilidad, y el mejor remolque en su clase y carga 4x4.

Disponibles con tres combinaciones diferentes de tren motriz y equipada con una caja de carga versátil, la camioneta Gladiator está diseñada para satisfacer las demandas de un estilo de vida activo al mismo tiempo que ofrece una experiencia de conducción al aire libre en un diseño que es inequívocamente Jeep. Combinando los atributos tradicionales de Jeep con sólidos credenciales en camionetas, el Jeep Gladiator es un vehículo único capaz de llevar pasajeros y carga a cualquier lugar. Con un conjunto de tecnología, como Apple CarPlay y Android Auto, y componentes de seguridad, como monitoreo de punto ciego y sensor de ruta transversal de reversa, control de cruce adaptable y Forward Collision Warning Plus, hacen al Gladiator aún más atractivo.

Cada vehículo Gladiator exhibe la insignia “Trail Rated” gracias a la legendaria capacidad 4x4 de Jeep que indica que el vehículo está diseñado para funcionar en una variedad de condiciones desafiantes fuera de la carretera identificadas por cinco categorías clave de rendimiento orientadas al consumidor: tracción, distancia al suelo, maniobrabilidad, articulación y vadeo de agua. Los modelos Gladiator Rubicon están equipados con los exclusivos ganchos rojos de arrastre, el sistema Rock-Trac® 4x4, con una caja de transferencia de dos velocidades con una relación de engranajes de rango bajo 4:1, ejes Dana 44 delanteros y traseros de servicio pesado, Tru-Lok® eléctricos delanteros y de eje trasero, desconexión de barra estabilizadora electrónica exclusiva del segmento, rieles de cabina y llantas todo terreno Falken Wildpeak todo terreno de 33 pulgadas.

Acerca de Sobre Ruedas

Sobre Ruedas es el programa radiofónico sobre autos en español líder en Estados Unidos. Se emitió en vivo por más de 15 años en ESPN Deportes radio, y ahora se retransmite en Unan1mo Radio, una red de estaciones de radio en los Estados Unidos y Puerto Rico, así como en la plataforma TuneIn Radio. Durante dos horas cada fin de

semana, miles de hispanos de todo el país pueden sintonizar el programa en Unan1mo Radio, y escuchar a Jaime Flórez, Niky Pauli y Sergio Rodríguez, y compartir con ellos varias pasiones en común: los autos, los motores, cualquier cosa sobre ruedas y las últimas novedades del deporte motor.

Acerca de la marca Jeep

Con el respaldo de un importante legado de más de 75 años, Jeep es el auténtico fabricante de vehículos todoterreno con capacidad, calidad y versatilidad únicas en su clase para aquellos que buscan viajes extraordinarios. La marca Jeep invita a los conductores a vivir la vida al máximo, ofreciéndoles una gama completa de vehículos que continúan dando a sus dueños la seguridad de poder hacer frente a cualquier viaje con total confianza.

La gama de vehículos Jeep se compone de los modelos Cherokee, Compass, Grand Cherokee, Renegade, y Wrangler. Para poder hacer frente a la demanda mundial, todos los vehículos Jeep vendidos fuera de Norteamérica se encuentran disponibles con el volante tanto del lado izquierdo como del lado derecho y se ofrecen con motores de gasolina y diésel.

Siga las noticias y videos de Jeep y FCA en Español vía:

FCA en Español: <http://media.fcanorthamerica.com/es>

Twitter: twitter.com/FCAUSEspanol

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>